

L'industrie forestière péruvienne n'a pas joué un rôle important dans le passé et les autorités gouvernementales n'y ont pas porté beaucoup d'attention. D'une façon générale, il y a eu tendance à produire des biens de consommation et des produits intermédiaires, tandis que les compagnies forestières ont à peine exploité les forêts tropicales. La production n'a même pas couvert les besoins du marché intérieur. Cela a été le résultat direct de l'absence de lignes de conduite concrètes, qui a limité le développement équilibré de l'utilisation et de la transformation des ressources forestières, notamment par une utilisation meilleure et plus large des différentes espèces, une augmentation de la productivité, le reboisement, la rationalisation de la production, la formation, l'investissement et la promotion.

A la suite d'une étude financée par l'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture en 1985, le gouvernement péruvien est doté pour la première fois d'un Programme de développement à long terme de l'industrie forestière (Programa de Accion Forestal 1988 - 2000). Ce programme a aidé le gouvernement péruvien à bien connaître la plupart des problèmes de son secteur forestier et à commencer à élaborer et à mettre en oeuvre des lignes de conduite visant à rationaliser l'utilisation de ses ressources forestières. Les plans nationaux de développement fixent un certain nombre d'objectifs pour assurer une amélioration de l'exploitation, partant du principe